
新学生役員の紹介

川村研究室 伊藤佑斗

2023年度学生役員を務めさせていただき伊藤佑斗と申します。

現在は、川村研究室にて農業廃棄物であるホップの蔓からセルロースナノファイバー (hopCNF) を抽出した後、蛍光色素を修飾させて特性を評価するという研究を行っています。

国大化学会のご支援によって、順風満帆な学生生活が送れていることに大変感謝しております。

学生と国大化学会を繋げる架け橋のような存在になれるよう、学生役員として1年間精いっぱい頑張りたいと思いますので、どうぞ宜しくお願い致します。



児嶋研究室 新野陽平

2023年度学生役員を務めさせていただきます、児嶋研究室の新野陽平と申します。

7月の総会に出席させていただいたなかで、我々の学生生活が国大化学会の皆様を支えられていることをより実感致しました。いつもありがとうございます。また、我々の先輩である役員の方々とお話しする中で、卒業後も縦の繋がりがあることの大切さを感じました。

このような貴重な機会を与えて下さる国大化学会の学生役員として皆様と学生の橋渡しになれるように頑張ります。1年間よろしく願い致します。



伊藤研究室 古川陽斗

2023年度学生役員を務めさせていただきます、伊藤研究室所属の古川陽斗と申します。私は現在、ベンゾチオフェニルベンゾチアジアゾールのメカノクロミック発光というテーマで研究を行っています。国大化学会のご支援のお陰で、勉学や研究で充実した日々を過ごすことができていることを知り、感謝しております。

国大化学会学生役員として、微力ではあると思いますが皆さまと協力していきたいと考えていますので、よろしく願いいたします。



跡部研究室 米澤明純

2023年度学生役員を務めさせていただき米澤明純と申します。

コロナ禍に翻弄されてきた学生生活でしたが、国大化学会をはじめとする様々な方々による支えのおかげで、今に至るまで勉学や研究活動に没頭することができております。

対面での活動も徐々に再開されることと思います。国大化学会の活動を広く知ってもらえるよう、スピード感を持って学生役員としての仕事を全うさせていただきます。どうぞよろしくお願い致します。

